



柳学中 Times 2nd

両沼中学校英語弁論大会

挑戦、そして堂々とした発表に拍手！

8月29日（火）、会津坂下町中央公民館を会場に、両沼中学校英語弁論大会が開催されました。本校からは、暗唱の部に3名、創作の部に1名がエントリー。4名は、さまざまな活動がある中、合間を縫って、夏休みを返上して練習に励んできました。2学期初日の始業式後には、積んできた練習の成果をたくさんの人の前で披露し、成果が期待されていました。

大会では、4名とも堂々とした素晴らしい発表でした。残念ながら入賞とはなりませんでしたが、それ以上の価値あるものになったと思います。

ひとつ驚いたことがありました。それは、大会にエントリーした生徒に、1・2年生が多かったということです。正直、ほとんどが3年生で1・2年生がちらほら、と思っていましたが、全エントリー数27名のうち、3年生が9名、2年生が11名、1年生が7名。何事にもチャレンジする中学生が頼もしく見えました。

<暗唱の部に出場した生徒>

中学生、最初で最後の英語弁論大会は、あまり緊張せず夏休みの練習の成果をすべて出し切ることができました。他の人の発表を聞くと、セリフなどの強弱、表現力がすごく、そのような人が入賞できるのだなど実感しました。毎日の練習を頑張って良かったです。これから、英語力をもっと上げ、もっと英語を好きになりたいです。

（3年 渡部 愛琳）

★Title 「The Spider's Thread」



発表は、緊張せずにできました。自分のベストは尽くせました。また、大会中にお友達ができたのでその子とお昼を食べました。発表がすべて終わった後、ゲームをしました。ALTの先生方が中心となって、英語の文章を作るというものでした。班のみんなと協力して文をつくるのがとても楽しかったです。

（2年 松崎 麗那）

★Title 「A Pot of Poison」

僕は、英語弁論大会に出てすごいなと思ったことがあります。それは、みんながとても発音やジェスチャーがとてもうまいということです。僕はみんなの発表を聞いて悔しくなったけれど、この人たちのように上手になりたいと思いました。

(1年 佐々木虎太郎)

★Title 「I Hate Manju」



<創作の部に出場した生徒>



夏休み中、たくさん練習したためか、大会では今までで一番の発表ができました。しかし、他の中学校の人の発表はレベルが高くとても驚きました。みんな夏休み中相当努力したんだと感じました。これから、英語の長文を読む機会があったら、挑戦してみたいと思いました。

(3年 齋藤絵里子)

★Title 「Peace Stars with a Smile」

3年実力テスト、1・2年明けテスト実施

28日(月)、3年生は第2回実力テスト、1・2年生は夏休み明けテストを実施しました。テストが終わった3年生に聞いてみると、「〇〇がダメでした」「×でした」の声。暑い中勉強は重ねてきたでしょうから、結果はどうであれ頑張ってきた分の力はついているはずです。定期テスト同様、しっかりと反省をして、3年生は進路実現に、1・2年生は2学期の学習につなげてほしいと思います。



柳学中生、頑張ってます！！

◆福島県たなばた展◆

◎特選	1年 4名	齋藤ひなた、鈴木 夢乃、長谷川 遙、山本 紗永	
	2年 3名	猪俣 侑希、栗城 友彩、松崎 麗那	
	3年 2名	齋藤絵里子、鈴木 詩乃	
◎金賞	1年 10名	2年 6名	3年 6名
◎銀賞	1年 14名	2年 9名	3年 8名

